

Après Vandoeuvre/Nancy – Vannes (3-2)

Un avertissement à moindre frais

Vandoeuvre. A la sortie d'une rencontre qui a longtemps été indécise tenant en haleine pendant plus de deux heures les supporters du VNVB, Gaëlle Mollinger la passeuse vandopérienne est catégorique : « C'est frustrant, car à mon sens on a perdu un point ». Vannes, qui avait été il y a huit jours un allié de circonstance du VNVB en mettant au tapis Quimper, ne s'est effectivement pas montré aussi docile qu'au match aller (ndlr : victoire du VNVB 3-0). « Déjà en Bretagne, quelques Vannetaises étaient absentes dont Smidova, leur réceptionneuse prioritaire », rappelle Gaëlle Mollinger. « Ensuite, c'est une équipe qui a beaucoup progressé. Leur victoire à Quimper leur avait aussi certainement donné des ailes ». Comme bien souvent cette saison, les Vandopériennes ont fonctionné sur courant alternatif et manqué de régula-

rité à l'image d'un premier set qu'elles ont parfaitement maîtrisé jusqu'à 9-4. « Jusque-là, Vannes n'était pas encore rentré totalement dans son match », avance la passeuse nancéenne. « On s'est aussi un peu relâché. Du coup, la qualité des services de nos adversaires nous a mis en difficulté ».

Retenir la leçon

Les Morbihannaises ont stratégiquement parfaitement joué le coup en ciblant Manon Bernard, la remplaçante au poste de libero de Lenaïg Le Moigne blessée. « Même si Manon s'entraîne avec nous, elle n'a disputé que très peu de rencontres », complète Gaëlle Mollinger. « Forcément, elle avait un peu plus de pression à gérer ». Mais la libero vandopérienne n'était pas la seule à s'embourber dans un premier set qui conditionna indiscutablement la suite de la rencontre. Certes, le VNVB signait ensuite une manche d'une grande propreté avant de retrouver ses vieux démons dans la fin du troisième set alors que Nedelcu et consorts avaient pourtant fait le nécessaire pour mettre leurs couleurs à l'abri (24-20). « A cet instant, Vannes a continué à jouer et a sauvé cinq balles de set (25-25) », rappelle Gaëlle Mollinger. « Heureusement, on a su conserver de la sérénité pour faire le break (27-25). Hélas, on a de nouveau alterné le moins bon dans la 4e manche en manquant de constance ce qui a permis à Vannes de



■ Gaëlle Mollinger et les Vandopériennes ont fonctionné sur courant alternatif, ce qui a failli leur jouer des tours.

Photo d'archives

Résultats et classement

Quimper-Tulle.....	3 - 0
Vandoeuvre-Nancy-Vannes.....	3 - 2
Terville-Florange-Marco/Baroeul.....	3 - 0
Amiens-Longueau-Saint-Chamond.....	2 - 3
Mougins-Chamalières.....	3 - 1
Institut Fédéral-St-Raphaël.....	1 - 3

	Pts	J	G	P	d	c
1 Terville-Florange.....	48	17	16	1	49	6
2 Vandoeuvre-Nancy.....	43	17	15	2	45	15
3 Quimper.....	42	17	14	3	45	14
4 Vannes.....	31	17	11	6	36	28
5 St-Raphaël.....	28	17	10	7	36	30
6 Marco/Baroeul.....	25	17	8	9	32	31
7 Mougins.....	22	17	7	10	29	34
8 Saint-Chamond.....	16	17	5	12	22	42
9 Institut Fédéral.....	15	17	5	12	23	42
10 Tulle.....	15	17	5	12	24	44
11 Amiens-Longueau.....	12	17	4	13	18	43
12 Chamalières.....	9	17	2	15	16	46

décrocher le tie-break ». Et les Bretonnes ont bien failli repartir avec le pactole, elles qui

menaient 8-5 dans la manche décisive. « Le coach nous a alors demandé de remettre en

place nos fondamentaux et d'aller chercher les deux points. C'est ce que l'on a fait »,

conclut Gaëlle Mollinger. Espérons que le VNVB ait retenu la leçon.

Hockey en salle

Tournoi international de Nancy

Quel bel épilogue



■ Les Nancéiens restent sur leur spirale positive et remportent leur tournoi. Photo Pierre ROLIN

Nancy. Initiée il y a plus d'un an maintenant à la faveur de leur maintien en Promotion Nationale obtenu in extremis et surtout, de leur troisième place à ce même tournoi de Nancy, la bonne dynamique des Lorrains en salle, attestée par un bilan presque à l'équilibre en championnat lors de cet exercice 2013 (4 victoires pour 5 défaites), a indéniablement été confirmée ce week-end à l'occasion de la 8^e édition de ce rendez-vous annuel unique dans la région.

Sortis samedi soir en tête de la poule B grâce à trois victoires en autant de rencontres (succès 11-2 contre Paris, 6-3 face à Karlsruhe et 14-2 devant Strasbourg), les Nancéiens composaient leur billet pour le dernier

carré.

Hier en fin de matinée, ils trouvaient Beauvais (2^e de la poule A) sur leur route. Une demi-finale dont ils sortaient vainqueurs (3-2), comme les Allemands de Münster face aux Parisiens (4-1).

Et au gré d'une finale palpitante où Hugo Delesalle et consorts avaient d'abord su prendre l'ascendant sur les hockeyeurs de Rhénanie-du-Nord pour mener 4-1 (12') grâce à deux réalisations de Fabre (4', 11'), une d'Emmanuel (3') et de Delesalle (12'), sans oublier le festival sur sa ligne de L'huillier, leur gardien, avant d'encaisser cinq buts en huit minutes pour se faire rejoindre (4-4, 19') puis, dépasser (4-6, 21').

Mais à l'image d'une défense

qui ne lâchait rien, les Lorrains ne voulaient pas laisser passer leur chance et recollaient par Esparcieux (5-6, 25') et Emmanuel (6-6, 27'), à la conclusion d'un modèle de contre.

Münster pliait aux tirs au but (4-2).

Dans le tableau féminin, nouveauté de l'édition, les Nancéiennes échouaient à la dernière place (4 défaites en autant de rencontres).

LES RÉSULTATS

Tableau féminin : 1. Münster 10 pts, 2. Blanc-Mesnil 7 pts, 3. Nancy 0 pt.

Tableau masculin :

- **Poule (A) :** 1. Münster 7 pts, 2. Beauvais 5 pts, 3. Darmstadt 4 pts, 4. Stuttgart 0 pt.

- **Poule (B) :** 1. Nancy 9 pts, 2. Paris 6 pts, 3. Karlsruhe 3 pts, 4. Strasbourg 0 pt.

Demi-finales : Nancy bat Beauvais : 3-2 et Münster bat Paris : 4-1

Petite finale : Beauvais bat Paris : 5-2
Finale : Nancy bat Münster : 6-6 (4-2)

Boxe française

Finale de secteur Est, à Quetigny

L'OFFP force sept

Nancy. L'olympique Frouard-Pomey a réalisé un sans-faute hier à Quetigny pour le compte des finales de secteur assaut. Les sept boxeurs de l'OFFP se sont qualifiés pour la demi-finale de la coupe de France assaut qui aura lieu les 4 et 5 mai prochains. Jacqueline Baroud, Melissia Iehl, Johan et Anthony Ghassiri, Valentin Dumont, Pierre Ambruster et Steven Aigle attendent de connaître le lieu d'implantation de leur demi-finale, Marseille ou à nouveau Quetigny qui visiblement leur réussit.